A.C.H.

Association Cyclotouriste Hérouvillaise



02.31.95.68.45 / 06.98.34.18.14 chaussepied.michel@neuf.fr 327 Quartier des belles portes 14200 Hérouville-St-Clair daniel.fiant@wanadoo.fr 06.08.42.02.29



N°Fédéral: 07233 N°SIRET: 48870404000010

Le 5 mars 2010

Réunion du Bureau ACH du 5 mars 2010

PRESENTS (8)

Membres du bureau : Hubert Anne, Michel Chaussepied, Thierry Coubray, Daniel Fiant, Véronique Olivier, Christian Olivier.

Adhérent : Catherine Chaussepied, Bernard Juni.

EXCUSES (4):

Membre du bureau : Serge Chanu, Thierry Garnier, Josette Lemaire, Véronique MARTIN.

REPAS DANSANT DU 6 MARS

37 participants (+ 2 enfants) sont prévus à cette soirée. C'est encore plus que l'année dernière (+2)! RV à 20 heures au restaurant Le Relais à Franceville.

Rencontre avec le responsable des sports d'Hérouville-Saint-Clair

Michel nous fait part de sa rencontre avec Christophe Lemarie, responsable du service des sports. Plus qu'une demande (à tenter quand même? ...) pour une très hypothétique et significative augmentation de la subvention de la Ville, il semble que les pistes d'accompagnements annexes évoqués ne soient pas à négliger (voir CR détaillé en annexe 1), notamment avec la prise en charge possible du vin d'honneur et de coupes pour notre prochaine rando et la participation financière sur les maillots et les cuissards (dans cette optique, Christian prépare un dossier en vue de la prochaine commande 2011).

APRES MIDI MECANIQUE du 7 MARS

Elle aura lieu demain 14 heures chez Patrick Camus. Au programme : les réglages pour une position idéale sur le vélo (utilisation prévue d'un logiciel d'étude posturale). A priori : une dizaine de participants sont prévus pour ce thème fort intéressant.

RAYONS X

Le prochain numéro sortira après le 10 avril.

PREPARATION RANDO ACH DU 10 AVRIL

Le point sur la répartition des tâches est joint au présent compte rendu (voir annexe 2). Tous les volontaires sont naturellement encore les bienvenus.

CALENDRIER CYCLO

Les toutes prochaines randonnées extérieures se dérouleront à Flers (100 km audax ou randonneur / samedi 13 mars), Blainville-sur-Orne (100 km allure contrôlée / samedi 20 mars). Hubert envoie prochainement un message pour recenser les éventuels participants à la randonnée Bagnoles de l'Orne / Mt St Michel du 24 avril.

QUESTIONS DIVERSES

- Mel Codep à Daniel: invitation à un apéritif le vendredi 12 mars en remerciement de la participation de l'ACH au congrès fédéral de décembre dernier.
- Michel, en tant que Pdt de club, a reçu l'information d'ouverture du nouveau « Culture Vélo » à Mondeville.
- Daniel proposera un questionnaire aux adhérents présents au repas dansant pour permettre d'affiner la randonnée de Pentecôte.
- Comme l'année dernière, Michel prépare une nouvelle commande de pneus (envoi prochain d'un mél + lien sur site DUTOURON pour le choix).
- Thierry reprend contact avec les gérants du camping « L'Escapade » pour le prochain pique-nique de Cahagnolles du dimanche 6 juin.

La prochaine réunion aura lieu le vendredi <u>2 avril à 20h30</u>, au club house Rugby (près de la piscine Montmorency rue de Bouvines à Hérouville-St-Clair).

Il est rappelé que les réunions de bureau sont ouvertes à tous les adhérents.

ANNEXE 1

Compte rendu rencontre avec Christophe LEMARIE Responsable service des sports Mairie d'Hérouville-St-Clair Du vendredi 26 février 2010

Le but de la démarche, comme évoqué à la dernière réunion de bureau, était d'avoir des éclaircissements sur la subvention 2010 que nous avons jugé insuffisante.

J'ai fait observer à M. LEMARIER que la subvention 2010 de 300€ était égale à celle de l'an dernier, mais qu'en 2009 nous avions pu utiliser gratuitement le château de Beauregard. En 2008 nous avions eu 310€ avec moins d'adhérents que fin 2009 et en conséquence nous pensions recevoir au moins 350€.

Il m'a répondu que l'enveloppe globale des subventions sportive n'avait guère augmenté, que 2 disciplines (dont le basket) avaient monté en division supérieure et donc nécessité une majoration de leur subvention. Ceci explique selon lui que les autres disciplines dont la nôtre, sont restées au même niveau de subvention.

Il s'en est suivi une discussion sur nos besoins :

- <u>Achat d'une sono:</u> il nous conseille de ne pas faire cet achat, mais d'emprunter gratuitement celle a dispo des associations. Il suffit de lui en faire la demande.
- Remorque vélos : il croit savoir qu'il existe une remorque (8 à 10 vélos) qu'utilise le club de VTT, que nous pourrions emprunter aussi, y compris avec un minibus.
- Coupe pour notre manifestation : pas de problème, il suffit d'en faire la demande par écrit.
- <u>Vin d'honneur pour notre manifestation</u>: la mairie peut prendre en charge à condition d'en faire la demande en indiquant le nombre de personnes attendues et de faire le service.
- <u>Salle de réunion :</u> il nous invite à nous rapprocher des 2 clubs « house » (foot et rugby) qui prêtent leurs salles (plus adaptées selon lui que les salles polyvalentes) tel : 02 31 47 60 90
- <u>Maillots</u>: il me dit que cela entre dans la catégorie des projets dont la mairie peut aider au financement. Dans la mesure où les adhérents et le club participent au financement, la mairie pourrait aller jusqu'à 20% de la facture (sur la base que je lui ai indiqué, à savoir 50 maillots à 50€), à condition d'ajouter le logo de la ville sur les maillots. Il nous invite à nous rapprocher du club d'IFS-HEROUVILLE (M. Denis Catherine 06 62 28 91 54) qui aurait un fournisseur pas cher.

À voir si avec ces compléments, nous en restons là pour cette année, par exemple en préparant dés maintenant un dossier maillot avec une nouvelle maquette, ou si nous décidons d'un courrier et/ou d'une demande de rencontre avec l'adjoint au sport de la ville.

À discuter vendredi.

Le 28 février 2010

Michel